

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Lic. Lucio Bustillo

Dinamismo del pueblo salvadoreño

El Lic. Lucio Bustillo, Gerente de Ventas del Hotel Presidente, afirma que el dinamismo del pueblo salvadoreño ha incrementado las actividades comerciales, durante las últimas semanas, por lo que augura grandes beneficios al país, en 1989.

Parlamento Centroamericano

Los vicepresidentes centroamericanos y miembros del Parlamento Europeo discuten en Estraburgo, Francia, el futuro del Parlamento Centroamericano. (Información en Pág. 39).

Teleconferencia sobre SIDA

La situación mundial provocada por el SIDA, es analizada en la II Teleconferencia Panamericana sobre el SIDA, cuya señal por vía satélite desde Brasil, fue recibida ayer en San Salvador. El evento concluye el miércoles 14. (Información en Pág. 43).

Estímulo a valores nacionales

La Lic. Leonie Bicard, Ejecutiva de CODISA, sostiene que los valores nacionales en actividades intelectuales y artísticas, merecen toda clase de estímulos de la iniciativa privada y de las autoridades oficiales.

Explican sistema de Lotería Instantánea

Novedosa oportunidad para ganar premios en efectivo y en forma instantánea, ofrece la Lotería Nacional de Beneficencia, por medio de Lotín, según dieron a conocer ayer, los titulares de Hacienda. (Información en Pág. 2).

II Convención Judicial Nacional ayer

Dios, la conciencia y la opinión pública, son las fuerzas que deben mover a los funcionarios judiciales para que la Administración Judicial sea aplicada con honestidad y responsabilidad, dijo el Presidente del Órgano Judicial, Dr. Francisco José Guerrero. (Información en Pág. 3).

Asociación de Agrónomos

Al asumir la Presidencia de la Asociación de Agrónomos egresados de El Zamorano, el Ing. Agr. Adolfo Flores Arias, prometió seguir luchando para que muchos jóvenes salvadoreños aprovechen becas para realizar estudios en la famosa escuela agrícola.

Condecoración a Ministro de Defensa

La medalla "Legión al Mérito en el Grado de Comandante", le fue impuesta ayer al Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova, por el Almirante William J. Crowe jr., Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada de EE. UU. (Información en Pág. 3).

Editoriales

Clamor popular contra el desempleo

El desempleo agudo es uno de los problemas más graves que sufre nuestro país. Y esa dramática situación está directamente relacionada con la vertical declinación de nuestra Economía, sobre todo en el área agrícola, que es la que genera las divisas necesarias para sostener el aparato productivo. En las conversaciones cotidianas, en el sentir angustiado de la juventud, la falta de oportunidades de trabajo preocupa mucho a los salvadoreños. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Celebran 250. aniversario de Arzobispado

(Viernes 13 de Dic. de 1963). Con varias ceremonias religiosas y oficiales, está siendo celebrado desde ayer, el 250. aniversario de la consagración arzobispal, de Mons. Luis Chávez y González. La Asamblea Legislativa, en sesión extraordinaria le impondrá hoy, la Orden "José Matías Delgado", en el grado de Gran Cruz de Plata. Y la mayoría de templos católicos del país están efectuando servicios religiosos en honor a Mons. Chávez y González.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-40
Su Salud / 24

Hermano Pablo / 36
Horóscopo / 62
Agrícola / 67-71
Deportes / 72-75
Cómicos / 76-78

Clasificados / 80-90
Cines / 90-95
Indicador / 92
La Cámara / 92
Platillos / 92

55 mil niños en la fiesta infantil de la Navidad

El Comité de Proyección Social de la Alcaldía Municipal capitalina que preside la señora Elizabeth de Calderón Sol, reunió a 55 mil niños en una fiesta infantil de Navidad realizada en el Parque Cuscatlán.

Los niños congregados, provenientes de las áreas metropolitanas en desarrollo y, durante la fiesta, fueron obsequiados con juguetes, golosinas, gaseosas y comida, al mismo tiempo que conjuntos musicales, payasos y mariachis entonaban alegres canciones infantiles y navideñas. La fiesta empezó

a las 7 de la mañana y terminó a las 5 de la tarde.

Según informó la señora de Calderón Sol, los preparativos de la fiesta se iniciaron hace más de tres meses, e incluyeron un censo y la distribución de los pases y boletos para que se les entregaran los juguetes y gozaran de las diversiones.

En el parque Cuscatlán se instalaron casetas numeradas y de diversos colores, los mismos que tenían los boletos, para que de esta manera la dis-

—Pasa a la página 41—

Nuevo sistema de lotería nacional opera en el país

El nuevo y moderno sistema de lotería puesto en circulación por el Ministerio de Hacienda y la Lotería Nacional de Beneficencia, fue ampliamente explicado ayer.

Es una novedosa oportunidad para ganar premios en efectivo y en forma instantánea, que ofrece la Lotería Nacional de Beneficencia, por medio de Lotín, según los titulares de Hacienda.

Los vendedores de billetes también tienen una fuente de ingresos adicional, explicó el Ministro de Hacienda,

don Ricardo J. López, quien estuvo acompañado por los viceministros Dr. Manuel Novoa Flores, y Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores.

En conferencia de prensa, explicaron que los tickets de Lotín (Lotería Instantánea) pueden adquirirse además en numerosos establecimientos comerciales, y con vendedores especiales que están recorriendo todo el territorio nacional.

El comprador puede probar su suerte en el mismo momento de comprar

—Pasa a la página 54—

Al emitir Decreto serán Ley nuevos salarios en el campo

Los nuevos salarios mínimos para la recolección de las cosechas de café, algodón y caña de azúcar, serán Ley una vez que el respectivo Decreto Ejecutivo publicado en el Diario Oficial, cumpla los 8 días.

Según informó a LA PRENSA GRAFICA el ministro de Trabajo, Dr. Lázaro Tadeo Bernal Lizama, los nuevos salarios mencionados, vendrán a favorecer tanto a la clase trabajadora como a los patronos y empresarios, pues los campesinos tendrán mayor poder adquisitivo y los comerciantes

venderán más servicios y productos.

Los nuevos salarios fijados por el Consejo Nacional del Salario Mínimo, son los siguientes: 3 colones 25 centavos por arroba de café; doce centavos por libra de algodón y 6 colones con 75 centavos por tonelada de caña de azúcar.

En base a estudios

Estos salarios han sido fijados en base a estudios realizados por técnicos del Ministerio de Agricultura y

—Pasa a la página 55—

tenemos en comun.



Lic. Leonie Bicard



Ing. Adolfo Flores Arias



ACTIVIDAD COMERCIAL. San Miguel. La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador inauguró las Noches de Compras en esta ciudad en un afán de intensificar la actividad

comercial. La Srita. Lourdes de la Paz Romero (centro), Reina del Carnaval, corta la cinta simbólica. Le acompañan: el alcalde, Sr. Ricardo León y miembros organizadores del evento.